

### Tres estudiantes en el sector turístico

Decidir qué quieres hacer después del instituto no es fácil. ¿Cómo puedes saber a qué quieres dedicarte toda la vida? María, Francesca y Helena han viajado mucho gracias a sus estudios de Gestión Hotelera y Turismo<sup>1)</sup>. Si estás pensando trabajar en el sector turístico, ¡sus historias pueden ayudarte a decidir!

#### (1) Una futura directora de hotel

**María Vall** está en el último curso de los estudios. Decidió estudiar Gestión Hotelera y Turismo porque le gusta el contacto con la gente, la organización, el mundo del turismo y viajar. Durante sus estudios ha  
5 hecho prácticas<sup>2)</sup> desde el primer año. Gracias a esta experiencia profesional pasó el último verano en Málaga, haciendo prácticas como subdirectora en un hotel donde ha aprendido muchísimo. María cuenta por qué estos estudios son interesantísimos: “La gente espera todo el año las vacaciones y cuando el cliente se va contento, para mí es algo muy  
10 gratificante. Es un mundo muy bonito.” En el futuro a María le gustaría tener sus propios hoteles y poder dirigirlos. Por ahora, quiere terminar los estudios y después conocer el mundo.

#### (2) África: un continente con muchas oportunidades profesionales

**Francesca Lloria** nació en Sudáfrica, pero se mudó con su familia a  
15 Barcelona a los cuatro años. Después de empezar a estudiar Derecho, notó que no le gustaba y decidió probar con la Gestión Hotelera y Turismo. El cambio fue muy bueno porque descubrió su vocación. “Estudiando esta carrera te puedes  
20 dedicar a la hotelería, crear tu propia empresa, trabajar en agencias de viaje... Así que hay varias direcciones profesionales para elegir”, explica Francesca.



25 **(3)** Francesca siempre ha tenido mucho interés en trabajar en Sudáfrica y conocer mejor su país natal. Por eso el verano pasado hizo prácticas en Ciudad del Cabo y durante cuatro meses trabajó en diferentes departamentos de un hotel, como el departamento de reservas y *guest experience* e incluso trabajó en la  
30 limpieza de las habitaciones. Esta experiencia le ha ayudado para saber qué va a hacer en su futuro laboral. “Lo que tengo muy claro es que quiero trabajar en hoteles muy pequeños, porque el contacto con el cliente es más personal”, dice Francesca.

#### **(4) Organizando bodas de ensueño<sup>3)</sup>**

35 Este año **Helena Bolaños** va a terminar el Grado Universitario en Gestión  
Hotelería y Turismo. Pero antes quiere ir a Alemania para perfeccionar su  
alemán. Hizo prácticas durante cinco meses en un hotel en Granada,  
donde descubrió su pasión por la organización de eventos: desde bodas y  
40 otras celebraciones hasta un evento de coches. Helena piensa que  
donde ha hecho las prácticas ya le ha ofrecido trabajo. A los jóvenes que  
quieren estudiar hotelería, Helena les aconseja pensar bien si les gusta el  
sector, porque estos estudios exigen muchas horas.

**(5)** Tres jóvenes que han tenido la oportunidad de ver mucho del mundo  
45 gracias a sus estudios. Así que, si te gusta viajar, esta puede ser 10.  
¡Te espera un futuro lleno de aventuras!

*adaptado de: [www.lavanguardia.es/junior-report](http://www.lavanguardia.es/junior-report), 07-11-2017*

noot 1 los estudios de Gestión Hotelera y Turismo = managementopleiding voor Hotel en  
Toerisme

noot 2 hacer prácticas = stagelopen

noot 3 la boda de ensueño = het droomhuwelijk, het sprookjeshuwelijk